



Was für ein schöner, aufregender, interessanter Ausflug!

Heute haben die dritten Klassen der Grundschule Friedrichshofen die Freiwillige Feuerwehr Friedrichshofen besucht.

Zuerst wiederholten wir das Branddreieck anhand von mehreren Experimenten. Ohne Sauerstoff, Temperatur und Brennstoff kann Feuer nicht entstehen!

Danach stand die Notrufnummer „112“ im Mittelpunkt und wann die Feuerwehr überhaupt gerufen werden muss. Man muss immer an die fünf W-Fragen denken: Wer spricht? Wo brennt es? Was ist passiert? Wie viele Verletzte? Warten auf Rückfragen!



Besonders spannend war die Ausrüstung der Feuerwehrleute. Sie tragen Schutzkleidung, besondere Stiefel, feuerfeste Handschuhe, einen Helm und bei giftigem Rauch auch eine Atemmaske, um sich selbst nicht zu gefährden.



Highlight war für alle Kinder das Feuerwehrauto und zur Verabschiedung sogar die Sirene!

Vielen Dank an die Freiwillige Feuerwehr Friedrichshofen!

